

FIDUCIARIOS

El Consejo de Fiduciarios de La Fundación Rotaria es responsable de la administración de La Fundación, el órgano filantrópico de la organización, por medio del cual se financian las actividades de servicio. El presidente electo de RI propone candidatos a fiduciarios, que elige la Directiva de RI para desempeñar su cargo por cuatro años.



Gary C.K. Huang

Presidente 2019-2020
Fiduciario 2016-2020
Club Rotario de Taipei - Taiwán

Gary Huang es asesor de Wah Lee Industrial Corp. y del Bank of Panhsin así como director de Federal Corporation y Sunty Development Co. Ltd. Anteriormente fue presidente de Malayan Overseas Insurance Co. y Taiwan Sogo Shinkong Security Co. Ltd. Recibió el Premio al Servicio Cívico de la Federación de Asociaciones sin Fines de Lucro y el Premio por Servicios Destacados a la Comunidad del Ministerio del Interior de Taiwán.



K.R. Ravindran

Presidente electo 2019-2020
Fiduciario 2017-2021
Club Rotario de Colombo
Provincia Occidental, Sri Lanka

K.R. "Ravi" Ravindran forma parte de la tercera generación de rotarios de su familia y se afilió a Rotary a los 21 años de edad. Como presidente en 2015-2016, instituyó el programa de recompensas llamado Rotary Global Rewards y lideró una delegación de aproximadamente 9000 rotarios que visitó el Vaticano, donde les dio audiencia el Papa Francisco en la Plaza de San Pedro.

Ravindran fue el primer presidente de la Asociación Antinarcóticos de Sri Lanka, entidad que actualmente es la principal agencia que combate la drogadicción en dicho país. Presidió un comité nacional para la erradicación de la polio integrado por Rotary, el ministro de salud pública de Sri Lanka y el UNICEF, y trabajó en estrecha colaboración con el UNICEF para negociar un cese de hostilidades con los militantes del norte del país inmersos en una continua guerra civil, para hacer posible la realización de las Jornadas Nacionales de Vacunación. Sri Lanka fue el primer país de Asia declarado libre de polio. Asimismo, dirigió un proyecto de Rotary para la construcción de 25 escuelas modernas en todo el país, a efectos de reemplazar las destruidas por el tsunami de 2004, por un costo de más de USD 12 millones.

Ravindran es el fundador y director ejecutivo de una empresa que cotiza en bolsa, ampliamente conocida en el sector de impresores y empacadoras, con clientela de ámbito mundial. Esta compañía, Printcare PLC, ha ganado premios a la excelencia a nivel nacional e internacional.

Ravindran ha recibido la Citación por Servicio Meritorio y el Premio por Servicios Distinguidos a La Fundación Rotaria, y el Premio al Servicio para Lograr un Mundo sin Polio. Su nación le concedió el título de "Joya de Sri Lanka" y le rindió homenaje mediante la emisión de un sello de correo alusivo.



Kenneth M. Schuppert Jr.

Vicepresidente 2019-2020
Fiduciario 2016-2020
Club Rotario de Decatur
Alabama, Estados Unidos

Ken Schuppert es socio del bufete de abogados Blackburn, Maloney & Schuppert LLC, donde atiende casos de derecho mercantil, bienes raíces y sucesiones. Es miembro de los Colegios de Abogados de EE.UU. y de Alabama, y ha presidido la Asociación de Abogados Jóvenes de Morgan County.

Desde su afiliación a Rotary en 1983, ha prestado servicio en calidad de vicepresidente de RI, representante del presidente, miembro y presidente de comités, coordinador regional de La Fundación Rotaria, coordinador de Rotary, representante ante el Consejo de Legislación, coordinador de zona de grupos de apoyo, líder de capacitación de RI y gobernador de distrito.

Schuppert ha recibido el Premio por Servicios Distinguidos a La Fundación Rotaria. Ken y su esposa, Lynn, son Benefactores, miembros del Círculo de Testadores y Donantes Mayores de La Fundación Rotaria.



Jorge Aufranc

**Fiduciario 2019-2023
Club Rotario de Guatemala Sur
Guatemala**

Jorge Aufranc es ingeniero químico y director de Corporación Instatec, empresa que diseña y construye sistemas de redes de telecomunicaciones. Descubrió el poder de La Fundación Rotaria en 1995, cuando lideró un proyecto de suministro de agua salubre a un orfanato, financiado por medio de Subvenciones Compartidas. En la actualidad es el enlace principal para el programa de subvenciones por concurso WASH en las Escuelas en Guatemala, por un monto de USD 600 000, para el abastecimiento de agua, saneamiento y fomento de la higiene en 48 escuelas del citado país.

Aufranc ha ejercido diversos cargos en Rotary, incluidos los de director de RI, fundador y presidente de Rotary en el Corazón de las Américas, director de la revista regional de Rotary para América Central, y director

del Grupo de Acción Rotaria para el Agua y Saneamiento. Jorge y su esposa, Débora, participaron en una Jornada Nacional de Vacunación en Moradabad (India), en 2009.

Jorge es Benefactor, Donante Mayor e integrante del Círculo de Testadores de La Fundación Rotaria, y ha recibido la Citación por Servicio Meritorio.



Brenda Cressey

Fiduciaria 2017-2021
Club Rotario de Paso Robles
California, Estados Unidos

Brenda Cressey es la presidenta y directora ejecutiva de Office Support Systems, empresa de telecomunicaciones ubicada en Maine. Ella ha ocupado diversos cargos de voluntariado en organizaciones cívicas como la Sociedad Americana contra el Cáncer. Rotaria desde 1989, Cressey ha sido coordinadora regional de La Fundación Rotaria y moderadora del Instituto de Capacitación para CRFR, asesora del Fondo de Donaciones Extraordinarias, representante ante el Consejo de Legislación, representante del presidente de RI, integrante del Comité Ejecutivo y moderadora del programa para parejas de la Asamblea Internacional 2012, líder de capacitación de RI y gobernadora de distrito. Cressey recibió el Premio Dar de Sí antes de Pensar en Sí, la Citación por Servicio Meritorio a La Fundación Rotaria y el Premio por Servicios Distinguidos a La Fundación Rotaria. Brenda y su esposo, Dick, son Donantes Mayores, integrantes del Círculo de Testadores, Círculo Paul Harris y la Sociedad Arch Klumph.



Hipólito S. Ferreira

Fiduciario 2019-2023

Club Rotario de Contagem-Cidade Industrial

Minas Gerais, Brasil

Hipólito Ferreira es ingeniero y presidente de un grupo de compañías de ingeniería y minería lideradas por Paineira Engenharia. Es director de SICEPOT, la Asociación de la Industria de la Construcción Pesada del estado de Minas Gerais.

Rotario desde 1970, Ferreira ha desempeñado diversos cargos en Rotary, incluidos los de director de RI, líder de capacitación, coordinador regional de La Fundación Rotaria, miembro del Comité de Revisión de las Operaciones y presidente del Grupo de Acción para la Alfabetización en América Latina. Cuando presidió la ABTRF (asociación brasileña para La Fundación Rotaria), el monto recaudado mediante donaciones fue el doble del recaudado el año anterior.

Ferreira recibió La Citación por Servicio Meritorio y el Premio por Servicios Distinguidos a La Fundación Rotaria. Sus tres hijos participaron en Interact, Rotaract y en el Intercambio de Jóvenes de Rotary, y dos de ellos son rotarios. Ferreira y su esposa, Marilene, son Benefactores y Donantes Mayores.



John F. Germ

Fiduciario 2018-2022

Club Rotario de Chattanooga

Tennessee, Estados Unidos

John F. Germ, hoy jubilado, presidió la directiva y fue director general de la empresa de ingeniería Campbell & Associates Inc., compañía en la que comenzó a trabajar como ingeniero en 1965 tras servir cuatro años en la Fuerza Aérea de Estados Unidos. El Sr. Germ pertenece a la directiva de varias organizaciones, incluida la directiva y el comité ejecutivo de la Public Education Foundation and Orange Grove Center Inc., asimismo, preside la directiva de Blood Assurance Inc. Es también fundador y tesorero de la Chattanooga State Technical Community College Foundation y presidente de la Tennessee Jaycee Foundation; a lo largo de su carrera ha recibido numerosos reconocimientos por su labor voluntaria.

Germ se afilió a Rotary en 1976 y ha servido a RI como presidente en 2016-2017, vicepresidente, director, fiduciario y vicepresidente del Consejo de Fiduciarios de La Fundación Rotaria, edecán del presidente del Consejo de Fiduciarios de La Fundación Rotaria, presidente del Desafío de Rotary por 200 Millones de Dólares, integrante del Comité Ejecutivo de la Directiva de RI, presidente de numerosos comités, coordinador de área y líder de capacitación de RI. En 2013, la Casa Blanca le brindó reconocimiento como Campeón del Cambio.

Germ ha recibido el Premio Dar de Sí Antes de Pensar en Sí de RI, así como la Citación por Servicio Meritorio y el Premio por Servicios Distinguidos a La Fundación Rotaria. Tanto él como su esposa Judy son Benefactores de La Fundación Rotaria e integrantes de la Sociedad Arch Klumph.



Per Høyen

Fiduciario 2018-2022
Club Rotario de Aarup
Dinamarca

Per Høyen cuenta con una licenciatura en producción y gestión de contenidos audiovisuales de la Escuela Danesa de Medios y Periodismo. Ocupó diversos cargos en los apartados técnicos, de producción y gerencia de varias compañías del sector gráfico

jubilándose en 2001 como empleado de Nordgraf A/S. Durante el año 1995-1996 ocupó la presidencia nacional de Round Table Dinamarca.

Rotario desde 1999, Høyen ha servido a RI como tesorero, director, representante del presidente, presidente e integrante de comités, representante ante el Consejo de Legislación, presidente del Comité Distrital de La Fundación Rotaria y coordinador distrital de la campaña contra la polio. Durante seis años representó los cinco distritos daneses en el consejo editorial de la revista Rotary Norden, revista oficial de Rotary para Dinamarca, Finlandia, Islandia, Noruega y Suecia. Además, presidió el comité de Desarrollo Digital de la revista.

Høyen ha sido galardonado con la Citación por Servicio Meritorio de La Fundación Rotaria y el Premio por un mundo libre de Polio. Tanto él como su esposa, Annette Løwert (socia del Club Rotario de Assens y gobernadora de distrito 2012-2013), son Donantes Mayores, Benefactores de La Fundación Rotaria e integrantes del Círculo de Testadores.



Jennifer Jones

Fiduciaria 2019-2023
Club Rotario de Windsor-Roseland,
Ontario, Canadá

Jennifer Jones es presidenta y directora ejecutiva de Media Street Productions Inc., prestigiosa compañía de producción de televisión de Windsor. Jones ha ejercido diversos cargos en Rotary, incluidos los de vicepresidenta de RI en 2016-2017. Es copresidenta de la campaña Pongamos fin a la Polio: Cuenta regresiva para hacer historia, para recaudar USD 150 millones. Jones ha sido líder en el cultivo de oportunidades para la captación de fondos, como el Día del Golf contra la Polio de Rotary, con Jack Nicklaus en Jupiter, Florida (EE.UU.), donde se recaudaron más de USD 5,25 millones para la erradicación de la polio.

A Jones se le otorgaron diversos premios y reconocimientos, incluido el Premio Dar de Sí antes de Pensar en Sí y la Citación por Servicio Meritorio de La Fundación Rotaria, el Medallón de la Paz de la YMCA y la Queen's Diamond Jubilee Medal, y fue la primera canadiense que recibió el Premio a la Pacificadora del Año de la Wayne State University.

Jones y su esposo, Nick Krayacich, son miembros de la Sociedad Arch Klumph y el Círculo de Socios Paul Harris, y son socios fundadores del Círculo de Testadores.



Seiji Kita

**Fiduciario 2016-2020
Club Rotario de Urawa East
Saitama, Japón**

Seiji Kita preside la directiva de una empresa de construcción. Asimismo, gestiona empresas relacionadas a cargo de residencias infantiles y para personas mayores y alquiler de oficinas. Kita es presidente de la Asociación Atlética de Saitama y asesor del Comité Organizador de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio, y fiduciario de la Cámara de Comercio de Saitama.

Desde su ingreso a Rotary en 1982, Kita ha ejercido los cargos de director de RI, miembro del comité ejecutivo de la Directiva de RI, coordinador regional de La Fundación Rotaria, instructor distrital, vicepresidente del Instituto Internacional y gobernador de distrito.

Kita ha recibido el Premio por Servicios Distinguidos a La Fundación Rotaria. Él y su esposa, Nobuko, establecieron el Fondo de Dotación Seiji y Nobuko Kita para los Centros de Rotary pro Paz. Ambos son donantes mayores e integrantes del Círculo de Testadores, el Círculo Paul Harris y la Sociedad Arch Klumph.



Julia D. Phelps

**Fiduciaria 2017-2020
Club Rotario de Amesbury
Massachusetts, Estados Unidos**

Julia D. Phelps, quien inició su trayectoria profesional en el campo de la docencia en 1976 es la subcomisionada del Centro para Currículo e Instrucción del Estado de Massachusetts. Integró la directiva de la Amesbury Educational Foundation, Inc. y John Ashford Link House Inc.

Rotaria desde 1997, Phelps ha ocupado los cargos de directora de RI, vicepresidenta del Comité de Auditoría de RI, coordinadora de ex becarios de La Fundación Rotaria y gobernadora de distrito. En la actualidad forma parte del Comité Ejecutivo de La Fundación Rotaria.

Es Donante Mayor, Benefactora, Socia Paul Harris Múltiple, y miembro del Círculo de Testadores. Phelps recibió la Citación por Servicio Meritorio de La Fundación Rotaria.



Ian H.S. Riseley

**Fiduciario 2019-2023
Club Rotario de Sandringham
Victoria, Australia**

Cuando ejerció el cargo de presidente de RI en 2017-2018, Ian H.S. Riseley desafió a cada club rotario a plantar un árbol por socio, como

estímulo a los rotarios para que se involucren más en la protección del medio ambiente. Riseley calcula que fueron plantados más de 3 millones de árboles. “Me conmovió la respuesta del mundo de Rotary”, afirma. “En todos mis viajes, he visto a los rotarios plantando árboles”.

Riseley es contador titulado y director de Ian Riseley and Co., firma que estableció en 1976. Entre los honores y distinciones que recibió, vale mencionar, el AusAID Peacebuilder Award en reconocimiento a su labor pro paz en Timor-Leste, la medalla Order of Australia por su servicio a la comunidad australiana, el Premio por Servicios Distinguidos a La Fundación Rotariay el Premio al Servicio para Lograr un Mundo sin Polio.

Riseley y su esposa, la exgobernadora Juliet, son Donantes Mayores e integrantes del Círculo de Testadores de La Fundación Rotaria. Residen en una finca de siete hectáreas en Moorooduc, donde practican su filosofía de personal de vida sostenible y orgánica.



Gulam A. Vahanvaty

Fiduciario 2018-2022
Club Rotario de Bombay
Maharashtra, India

Gulam Vahanvaty se unió a la empresa familiar dedicada al procesamiento de chatarra y al desguace de buques para más adelante diversificar sus actividades en otros sectores. En 1978, como integrante de un Intercambio de Grupos de Estudio, Vahanvaty visitó Indiana, experiencia que describe como “transformativa en su vida” y que le hizo desear afiliarse a Rotary.

Rotario desde 1979, como gobernador, estuvo a cargo de la campaña de captación de contribuciones a La Fundación Rotaria que alcanzó el récord de USD 654 000, cifra que ningún otro distrito indio pudo superar hasta el año 2006–2007. El Sr. Vahanvaty ha ocupado el cargo de

coordinador regional de La Fundación Rotaria, ha integrado y presidido comités y servido como líder de capacitación.

El Sr. Vahanvaty ha recibido el Premio Dar de Sí Antes de Pensar en Sí de RI, así como la Citación por Servicio Meritorio y el Premio por Servicios Distinguidos a La Fundación Rotaria. Tanto él como su fallecida esposa Haseena son Donantes Mayores y Benefactores de la Fundación.



Michael F. Webb

**Fiduciario 2017-2021
Club Rotario de Mendip
Somerset, Inglaterra**

Mike Webb es miembro del Instituto de Contadores Públicos en Inglaterra y Gales, además de socio principal en una empresa de contabilidad en Wells (Inglaterra). Mike se desempeñan como tesorero y fiduciario en varias organizaciones filantrópicas y deportivas locales y nacionales.

Rotario desde 1976, Webb ha sido director de Rotary International, representante del presidente de RI, presidente y miembro de comités, vicepresidente del Consejo de Legislación 2016 y del Consejo de Resoluciones, líder de capacitación de RI y gobernador de distrito. Asimismo, se ha desempeñado como tesorero y presidente de Rotary International en Gran Bretaña e Irlanda. Webb y su esposa, Alison, son Donantes Mayores y socios Paul Harris. Él es también integrante del Círculo de Testadores.



Sangkoo Yun

Fiduciario 2018-2022
Club Rotario de Sae Hanyang
Seúl, Corea

Sangkoo, graduado por la Escuela de Arquitectura de la Syracuse University en Nueva York, preside Dongsuh Corp., empresa dedicada a la ingeniería y a la comercialización de materiales arquitectónicos. SangKoo pertenece a múltiples organizaciones cívicas y está especialmente interesado en la conservación del patrimonio cultural.

Rotario desde 1987, fue socio fundador del Club Rotario de Sae Hanyang, y a lo largo de su trayectoria rotaria ha servido como director de RI, presidente de la Comisión Organizadora Anfitriona de la Convención de Seúl, instructor de la Visión Futura, instructor de coordinadores de Rotary, integrante y presidente de comités, coordinador de zona de grupos de apoyo, asistente del moderador y líder de capacitación en la Asamblea Internacional. SangKoo lidera el proyecto Keep Mongolia Green desde su año de gobernación en 2004-2005.

Tanto él como su esposa Eunsun son Donantes Mayores y Benefactores de La Fundación Rotaria, así como integrantes de la Sociedad Arch Klumph y el Círculo de Testadores.



John Hewko

Secretario general
Club Rotario de Kyiv
Ucrania

John Hewko es secretario general de Rotary International y La Fundación Rotaria. Entre 2004 y 2009, Hewko fue vicepresidente de Operaciones y Desarrollo de Acuerdos de la Corporación Reto del Milenio, dependencia gubernamental estadounidense establecida en 2004 para brindar asistencia a los países más pobres del mundo.

[Lee la biografía completa de John Hewko.](#)

